

# *Canciller cubano destaca nexos de fraternidad con el Caribe*

## *(+Foto y Tuit)*

---



La Habana, 8 may (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó este 8 de mayo, en La Habana, los lazos de fraternidad con la Comunidad del Caribe (Caricom) y las potencialidades existentes para el beneficio mutuo a través de la cooperación.

En su cuenta de la red social Twitter, el jefe de la diplomacia cubana escribió:

Sostuve fraternal encuentro con los Jefes de Misión de los países de [#CARICOM](#) acreditados en [#Cuba](#). Ratificamos los históricos lazos de hermandad que nos unen y las potencialidades para fortalecer la cooperación e intercambios comerciales en áreas mutuamente beneficiosas. [pic.twitter.com/99ingg9SSM](https://pic.twitter.com/99ingg9SSM)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [8 de mayo de 2019](#)

En una ocasión, el vicescanciller cubano Rogelio Sierra expresó que los vínculos de nuestro país con el Caribe son un modelo ejemplar para el mundo, sobre todo en tiempos en los que en el planeta crece la hostilidad.

"Los lazos de Cuba y Caricom son de apoyo mutuo y solidaridad, de comprensión de nuestras necesidades e interés en ayudar a satisfacerlas, sin injerencias y siempre a partir del respeto", dijo.

El área cuenta con la colaboración de mil 773 cubanos, de ellos, mil 454 del sector de la salud.

En Cuba estudian mil 94 jóvenes caribeños, y hasta la fecha se graduaron aquí seis mil 623 profesionales de la región.

Todos los países miembros de Caricom cuentan con misiones diplomáticas en La Habana. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/190158-canciller-cubano-destaca-nexos-de-fraternidad-con-el-caribe-foto-y-tuit>



**Radio Habana Cuba**